

平成23年6月

社団法人日本ショッピングセンター協会  
会長 越村 敏昭 様

中部電力株式会社

代表取締役社長 水野 明久



### 浜岡原子力発電所の運転停止に伴う節電のお願いについて

謹啓 平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申しあげます。

弊社は、内閣総理大臣による浜岡原子力発電所の運転停止の要請を受けました。

今回の要請は、社会の原子力発電に対する不安の高まりを踏まえたものと捉えており、原子力発電を行う事業者として、皆さまの不安に対し真摯に対応し、より一層の信頼を得ていくことが最優先であると考えました。

こうした考えに基づき、4・5号機の運転停止および3号機の運転再開の見送りを決定いたしました。

この運転停止等により、今夏は厳しい電力需給が予想されます。

弊社は、他社との電力融通の見直しや、長期計画停止中の火力機の再稼働等、供給力の確保に向けたあらゆる対策を講じ、計画停電等、社会的混乱につながる事態の回避に全力を尽くしてまいります。

電力需要は、夏の平日の昼間にピークとなります。お客様におかれましても、事情ご賢察のうえ、夏の平日の昼間の節電に、最大限のご協力ををお願い申しあげます。

今夏は、特に月曜日から水曜日の昼間時間帯（午後1時から午後4時）の電力需給が、極めて厳しい状況になると予想しております。今夏のこの昼間時間帯の節電につきましては、さらに特段のご協力を賜りたく重ねてお願ひ申しあげます。

謹 白